



L'Acepprîf et la crèche La cool douche

vous convient à une



Rencontre inter-crèches en chaussettes

Les limites et interdits avec les tout petits

Une question importante qui se pose dans l'éducation des enfants est la question des limites. Dire « non » à son enfant n'est pas chose facile pour certains parents. Mais pour bien grandir, les enfants ont besoin de règles et les limites jouent un rôle important : elles vont permettre à l'enfant d'être bien dans le groupe et bien avec lui-même. Poser un cadre est un acte éducatif nécessaire au développement de l'enfant.

Quoi penser des limites, comment les définir ? Comment les poser ? C'est l'objet de l'inter-crèches à laquelle nous vous convions à la Cool douche.

Pour présenter cette thématique puis animer ce débat, Violeta Escot, psychologue clinicienne, thérapeute familiale et formatrice.

Les inter-crèches sont des moments conviviaux, d'échanges et de co-éducation qui ont pour objectif de susciter le questionnement, le débat, de permettre à chacun-e de cheminer dans sa réflexion et de trouver des pistes par rapport à sa propre parentalité (parents) ou à sa posture vis-à-vis des enfants et des parents (professionnel-les).

Jeudi 23 novembre à 19h00

Crèche parentale La Cool douche

**54, rue Didot - 75014 Paris / Interphone « Crèche » ou « 500 » / au RDC à droite
Métro Alesia ou Plaisance**

Chacun-e peut amener un petit quelque chose à boire / grignoter, à partager!



PARTICIPATION GRATUITE

Action soutenue par la CAF de Paris

INSCRIPTION joëlle del greco

joelle.del-greco@acepprif.org